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本报讯 1月5至6日，市人大
常委会主任赵丽莎参加了市十六
届人大一次会议武冈代表团的讨
论，与代表们一起审议《政府工作
报告》。赵丽莎指出，武冈要充分
利用交通、资源、文化等方面的优
势，打造特色旅游产业，为推动邵
阳旅游发展，全面建成小康邵阳作
出自己应有的贡献。市领导侯文、
王长忠参加讨论。

代表们认为，《政府工作报告》
实实在在地总结了我市过去四年
经济社会发展等各方面的成绩，展
现了邵阳经济发展速度快、重大项

目争取多、城乡面貌变化大、民生
改善力度强等特点，对今后五年的
规划布局思路清晰、立意高远、振
奋人心。报告多次提到武冈的工
作、做法、经验和未来发展，充分体
现了对武冈的关爱与重视。对于
未来五年邵阳的发展，代表们充满
信心。

在听取了代表们的发言后，赵
丽莎指出，《政府工作报告》围绕

“二中心一枢纽”战略目标，用数据
和事实说话，描绘了我市未来五年
发展的美好蓝图，是一个真抓实
干、措施有效、目标明确的好报告。

赵丽莎对武冈近年来经济社
会发展取得的成绩，尤其是农村卫
生室建设、危房改造等工作中的

“武冈经验”给予充分肯定。她指
出，在下一步发展中，武冈要以邵
阳武冈机场建设为契机，充分利用
交通区位优势和古城文化底蕴做
好做足旅游文章，打造特色旅游产
业，进一步推动当地食品加工、特
色农产品等产业发展，形成品牌效
应。要精准定位、突出重点、抢抓
机遇，加快城乡建设步伐，为推动
邵阳经济社会发展做出贡献。

（黄可乐）

赵丽莎参加武冈代表团讨论

发挥优势做好特色旅游文章

本报讯 1月6日下午，市十六届
人大一次会议主席团举行第三次会
议。大会主席团常务主席龚文密主
持。

会议听取各代表团关于审查政
府、计划、财政三个报告情况的汇报；
审议通过大会计划预算审查委员会关
于邵阳市2016年国民经济和社会发展
计划执行情况与2017年国民经济和社
会发展计划草案的审查报告，印发全
体代表审议；审议通过大会计划预算
审查委员会关于邵阳2016年预算执行
情况与 2017 年预算草案的审查报告，
印发全体代表审议；讨论和原则通过
关于政府、计划、财政三个报告的决议
（草案），印发全体代表审议；听取大会
秘书处组织议案组关于各代表团酝酿

讨论市人大常委会主任、副主任，市人
民政府市长、副市长，市中级人民法院
院长，市人民检察院检察长候选人情
况的汇报。根据大会选举办法的规
定，确定市人大常委会主任、副主任、
市人民政府市长、副市长，市中级人民
法院院长，市人民检察院检察长正式
候选人名单，提交各代表团酝酿讨论；
听取中共邵阳市委关于市人大常委会
秘书长、委员候选人建议名单及其说
明；讨论通过中共邵阳市委关于市人大
常委会秘书长、委员候选人建议名单，作
为主席团提名，提交各代表团酝酿讨论；
听取大会秘书处组织议案组关于各代表
团推荐的监票人名单情况，原则通过监
票人和总监票人名单草案，印发全体
代表审议。 （刘小幸）

市十六届人大一次会议
主席团举行第三次会议

本报讯 1月6日下午，政协邵阳
市第十二届委员会第一次会议主席团
举行第二次会议。大会主席团常务主
席周吉平主持会议，市委常委、组织部
长王昌义作有关人事安排的说明，市委
常委、副市长、统战部长李志雄出席会
议，主席团全体成员参加会议。

会议听取了中共邵阳市委关于市
人大常委会、市人民政府、市政协及市
中级人民法院、市人民检察院人事安排
的说明；协商了市人大常委会、市人民

政府领导成员和市中级人民法院院长、
市人民检察院检察长候选人建议名单；
协商了政协邵阳市第十二届委员会主
席、副主席、秘书长和常务委员候选人
建议名单；讨论审议了政协邵阳市第十
二届委员会第一次会议选举办法（草
案）和总监票人、监票人建议名单；提名
决定了总计票人、计票人名单；讨论审
议了政协邵阳市第十二届委员会第一
次会议政治决议和有关决议（草案）。

（宁如娟）

市政协十二届一次会议
主席团举行第二次会议

本报讯 1 月 6 日上午，市委
副书记、市委政法委书记张殿文参
加政协邵阳市第十二届委员会第
一次会议第三联组讨论。他指出，
政协委员要充分发挥自身优势，深
入调查研究，认真履行职能，为邵
阳加快发展再立新功。市领导蔡
典维、陈华、邓广雁、彭华松、周晓
红、郭妤、伍邵华、戚向前、戴华峰
等参加讨论。

讨论中，委员们踊跃发言，现
场气氛热烈。赵海燕、曾胜程、杨
建军、王垠方、岳琴、谢望峰等委
员，围绕加强城市管理长效机制建

设、建设大型文化主题乐园、推进
大众创业万众创新、推进法治邵阳
建设、推进非物质文化遗产的保护
和传承、加快中医药产业发展、实
施精准扶贫等方面提出了各自的
意见与建议。

张殿文边听边记，并不时与委
员们互动交流。他说，各位委员结
合各自工作实际，做了充分的准
备，做了很好的发言。大家的履职
意识强、议政水平高、精神面貌好，
建言献策切中要害、中肯可行、很
有见地。相关领导和相关部门要
把各位委员提出的意见建议带回

去，认真研究并吸收采纳。他寄语
委员们进一步增强政治意识，始终
与党中央、省委、市委保持高度一
致；进一步强化参与意识，积极投
身“二中心一枢纽”建设；进一步加
强自身建设，严守大会纪律，不断
提升参政议政能力和水平。他希
望全市各级政协组织和政协委员，
继续保持和发扬优良传统，围绕中
心、服务大局、履职为民，积极建言
献策，凝聚各方智慧，在全市进一
步形成同心同德、共促发展的强大
合力。

（谢文远）

张殿文参加政协第三联组讨论

发挥各自优势为加快发展再立新功

本报讯 1月5日、6
日，参加市十六届人大
一次会议的各代表团分
组审议讨论《政府工作
报告》及计划、财政报
告。市领导蔡典维、王
昌义、东·华尔丹、陈华、
杨德平、李万千、周迎
春、邓广雁、李志雄、侯
文等分别参加各代表团
的讨论。

代表们一致认为，
今年的《政府工作报告》
是一个鼓舞人心、催人
奋进的报告，是一个主
题鲜明、内容丰富的报
告，报告总结过去四年
工作客观实在、实事求
是，做到既肯定成绩，又
正视问题；谋划今后五
年工作思路清晰、重点
突出、措施得力，确定的
发展主题深入贯彻落实
了党的十八大，十八届
三中、四中、五中、六中
全会精神，坚持了创新、
协调、绿色、开放、共享
发展的理念，符合经济
发展新常态下坚持稳中
求进工作的总基调，真
实反映了全市人民的共

同愿望，完全符合邵阳发展实际。
在分组讨论中，广大代表以高度的

政治责任感和使命感，切实履行人大代
表的神圣职责；以认真负责的态度，深入
思考，热烈讨论，为我市经济社会实现又
好又快发展献计献策。

代表们建议，要大力推进新型工业
化，不断打造现代产业新高地；要加强旅
游资源整合，大力发展旅游产业；要聚力
推动改革开放，培育经济增长新机制新
动能；要优化投资环境，推动产业集聚发
展；要加强城乡基础设施建设，实现区位
条件新突破；要重视民生改善，推进社会
保障体系建设。

代表们表示，将围绕市委“二中心一
枢纽”战略目标，按照《政府工作报告》确
定的各项目标任务，统一思想认识，坚持
从实际出发，狠抓工作落实，埋头苦干，艰
苦奋斗，扎扎实实做好本职工作，为全面
建成小康邵阳建功立业。 （杨立军）
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本报讯 1月5日、6日，出席市十
六届人大一次会议的代表们以各代表
团为单位，分组审议了《政府工作报
告》和书面提交的计划、财政报告。

大家一致认为，市长刘事青所
作的《政府工作报告》主题鲜明、求
真务实，回顾工作实事求是，发展思
路非常清晰，确立目标切实可行，推
进措施铿锵有力，是一个贴近民情、
反映民意、鼓舞人心、催人奋进的好
报告。报告全面客观总结了过去四
年我市经济社会发展取得的成就，
分析当前面临的形势和存在的问题
精准透彻，部署今年的五项重点工
作科学合理，符合党中央、国务院和
省委、省政府有关经济和社会发展
的战略思想，符合科学发展的要求，
也符合我市发展的实际，起到了鼓
舞人心、催人奋进的作用。计划和
财政报告也围绕“二中心一枢纽”
发展战略谋划工作，催人奋进。

代表们指出，过去四年，面对经

济发展新常态和供给侧结构性改
革，我市高举加快发展旗帜，主动作
为，稳中求进，统筹推进稳增长、促
改革、调结构、惠民生、防风险各项
工作，全力推动经济社会各项事业
更好更快发展，实现了经济总体实
力大跨越、基础设施明显改善、民生
福祉持续增进、社会和谐稳定的良
好局面。《政府工作报告》在对未来
工作的部署中，斩钉截铁地将“扶贫
攻坚、全面小康建设”放在首位，旗
帜鲜明地提出了“弘扬攻坚克难的
担当精神”的响亮口号，把保障和改
善民生贯穿各项工作始终，让全市
820万人民感受到了邵阳明天会更
好的底气和信心。

对于今后的工作，代表们表示，
将紧紧围绕市委、市政府总体工作
部署，主动适应经济发展新常态，充
分发挥代表作用，努力推动全市经
济持续健康发展、社会和谐稳定。

（杨立军）

人大代表分组审议

政府工作报告和计划、财政报告

本报讯 1月6日下午，政协邵
阳市第十二届委员会第一次会议各
界别和驻县市区委员活动组开展分
组活动，讨论制定本组2017年度活
动计划和具体措施。

当天共有中共界、工商联界、教
育界、经济界、农业界、医卫界和各
党派等15个界别活动组和邵东县、
新邵县等12个驻县市区委员活动组
分别开展活动。大家结合各界别特
色和委员所在单位的特点，交流了
以往各界别组织开展活动的做法和
经验，并就2017年度拟开展的交流
学习、考察视察、民主监督、课题调
研、提案撰写等活动进行协商讨论，
确定活动主题、计划及具体措施。

讨论中，委员们聚焦全市的产
业发展、新型城镇化推进、基础设施
完善、县域经济提升、资源环境保
护、民生工程建设等重点工作，联
系自身工作实践，提出了不少有针
对性和建设性的意见。委员们纷
纷表示，将根据市政协的工作任务
和要求，积极探索开展界别活动的
新方法、新途径、新形式；加强界别
小组政协委员之间的联系，充分发
挥委员在界别群众中的代表作用；紧
紧围绕全市重点工作，积极参政议
政，反映社情民意，积极开展视察，有
效组织民主监督，当好市委市政府的
参谋，为邵阳经济社会发展履好职、
尽好力。 （宁如娟）

政协委员开展界别
和委员活动组活动1月6日上午，市政协十二届一次会议第一联组开展讨论，委员

们积极发言，为邵阳发展建言献策。 申兴刚 摄

“两会”期间，本报推出《向人民汇报》特刊，代表和委员们纷纷利
用空余时间阅读。图为1月6日，市政协委员张宗凡利用休息时间阅
读报纸。 申兴刚 摄

1月6日，市十六届人大一次会议各代表团继续进行讨论，代表
们积极发言，气氛热烈。图为当日新邵代表团正在进行讨论。

申兴刚 摄


